



# communiqué

N°:  
No.: 144

Le 15 octobre 1984

## LE MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR DECERNE LES PRIX D'EXCELLENCE A L'EXPORTATION

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, décernera les prix d'excellence à l'exportation pour 1984 lors d'une cérémonie spéciale qui se tiendra au Centre des congrès du grand Toronto le 16 octobre.

Les prix seront remis à 14 sociétés, de tous les coins du Canada, dont la performance en matière d'exportation a été exceptionnelle au cours de la dernière année. La cérémonie de remise des prix se tient dans le cadre de la réunion annuelle de l'Association canadienne d'exportation et constitue le point saillant du Mois canadien de l'Exportation.

Les critères retenus par le jury de sélection dans le choix des récipiendaires comprenaient les suivants: une hausse sensible des ventes à l'exportation au cours des trois dernières années, les succès remportés sur de nouveaux marchés, et les succès obtenus au niveau de l'introduction de nouveaux produits sur les marchés mondiaux. Le jury était composé des personnes suivantes: M. Jake Warren, vice-président, Banque de Montréal; Mme Liisa Nichol, présidente, Pirjo Liisa Fashions; Mme Anne Bower, chef du pupitre des affaires et de l'économie, Financial Post; M. Reg Barclay, secrétaire exécutif, Seaboard Lumber Sales; M. Frank Petrie, président, Association canadienne d'exportation; M. Albert Deschamps, directeur, commerce international, Association des manufacturiers canadiens; M. Ben Beneteau, vice-président, Northern Telecom Ltée; et M. Ray Anderson, sous-ministre adjoint, commerce extérieur, ministère des Affaires extérieures.